CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO

Sección Sindical CGT-RTVE - Local sindical Prado del Rey - Tlf: 91 581 75 78 www.cgtrtve.org Cgt Rtve Cgtrtve - tve@cgt.es

05 de Diciembre 2019 N°

Presentación CGT Valencia

Por primera vez CGT aparece como sección sindical en RTVE Valencia y queremos explicaros el porqué de esta decisión.

En nuestra opinión, es necesaria una urgente remodelación en la que se apueste por una televisión pública al servicio de tod@s l@s ciudadan@s, moderna y de futuro, incluyendo inversión técnica y oposiciones para que se cubran las vacantes que vayan surgiendo por las jubilaciones masivas de estos próximos años. Resulta evidente que, de seguir en la misma dinámica con la mayoría de la plantilla pensando en la jubilación, las productoras haciéndonos el trabajo y sin la inversión técnica necesaria en los medios técnicos que una Televisión pública necesita, no tendrá mucho sentido hablar de subidas salariales, traslados o aumentos de jornada laboral. Por lo que frente a esto es fundamental que la plantilla, esté movilizada y activa y siempre respaldada por l@s representantes de l@s trabajador@s.

Pensamos que entre las funciones y obligaciones de un Comité de Empresa está principalmente la representación y defensa de los derechos de l@s trabajador@s, así como informar fiel y puntualmente de sus actividades y reuniones, ya sean internas o con la Dirección, a toda la plantilla por medio de asambleas participativas o a través de hojas informativas. Es decir, transparencia. Creemos en las asambleas y en l@s trabajador@s, porque son ell@s l@s que deciden y no al revés. Y desde la parte que nos toca, nos comprometemos a ser totalmente transparentes e informar de todas las reuniones que llevemos a cabo tanto en Valencia como en Madrid. También defendemos que el Comité debe estar siempre al lado de l@s trabajador@s y sus reivindicaciones, de manera que cualquier trabajador/a o colectivo de trabajador@s que quiera convocar una asamblea e incluso colgar carteles informativos tendrá nuestro apoyo absoluto.

Somos compañer@s libres de cualquier tipo de imposición proveniente de una cúpula sindical, sobre todo porque éste es un sindicato horizontal donde se decide todo por mayoría. Nos parece más necesario que nunca recordaros que los sindicatos son vuestros representantes, que sois vosotr@s l@s que habláis y decidís. Os representan a vosotr@s, a personas y compañer@s, y no a unas siglas o a un determinado grupo de poder.

Nos presentamos a estas elecciones para que podáis tener una opción distinta a las que ya conocéis. Os pedimos que antes de votar reflexionéis sobre todo lo expuesto. Gracias por vuestra atención y recordáos que estamos abiertos a cualquier aportación que nos queráis hacer y decidamos ENTRE TOD@S lo que queremos y lo que no.

17 DICIEMBRE - RNE: 12-16h - TVE: 12:30-18h